

**THE BOARD OF DIRECTORS
NOMINEES' PROFILES FOR ELECTION.**

السيرة الذاتية للمترشحين لانتخابات مجلس الإدارة

1	Mr. Sameer Abdulla Ahmed Nass - Bahraini National - Businessman - Serves as Chairman of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 35 years of experience in business administration & management	1- السيد/ سمير عبدالله أحمد ناس. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - رئيس مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامه)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 35 سنة.
2	Mr. Sami Abdulla Ahmed Nass - Bahraini National - Businessman - Serves as Deputy Chairman and Managing Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 30 years of experience in business administration & management	2- السيد/ سامي عبدالله أحمد ناس. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامه)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 30 سنة.
3	Mr. Adel Abdulla Ahmed Nass - Bahraini National - Businessman - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 25 years of experience in business administration & management	3- السيد/ عادل عبدالله أحمد ناس. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامه)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 25 سنة.
4	Mr. Ghazi Abdulla Ahmed Nass - Bahraini National - Businessman - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 25 years of experience in business administration & management	4- السيد/ غازي عبدالله أحمد ناس. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامه)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 25 سنة.
5	Mr. Fawzi Abdulla Ahmed Nass - Bahraini National - Businessman - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 20 years of experience in business administration & management	5- السيد/ فوزي عبدالله أحمد ناس. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامه)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 20 سنة.

6	Mr. Bashar Sameer Abdulla Nass - Bahraini National - Businessman - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 10 years of experience in business administration & management	6- السيد/ بشار سمير عبدالله ناس. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامّة)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 10 سنوات.
7	Dr. Mustafa Ali Mohamed Al Sayed - Bahraini National - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 40 years of experience in business administration & management	7- الدكتور/ مصطفى علي محمد السيد. - بحريني الجنسية. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامّة)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 40 سنة.
8	Mr. Jamal Ali Yusuf Al Hazeem - Bahraini National - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 30 years of experience in business administration & management	8- السيد/ جمال علي يوسف الهزيم. - بحريني الجنسية. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامّة)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 20 سنة.
9	Mr. Hisham Saleh Ahmed Al Saie - Bahraini National - Serves as Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 20 years of experience in business administration & management	9- السيد/ هشام صالح أحمد الساعي. - بحريني الجنسية. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامّة)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال إدارة الأعمال والإدارة لأكثر من 20 سنة.
10	Mr. Hemant Joshi - Indian National - Serves Director of Nass Corporation B.S.C. and other prestigious companies in Bahrain. - Over 30 years of experience in financial management.	10- السيد/ هيمانت جوشي. - هندي الجنسية. - عضو مجلس إدارة شركة ناس المؤسسة ش.م.ب (عامّة)، وبعض الشركات المرموقة الأخرى بمملكة البحرين. - تمتد خبرته في مجال الإدارة المالية لأكثر من 30 سنة.
11	Ali Abdulrahman Almosa - Bahraini National - Businessman - Over 14 years of experience in Banking Operations and other business administration & management.	11- السيد/ علي عبدالرحمن الموسى. - بحريني الجنسية. - رجل أعمال. - تمتد خبرته في مجال العمليات المصرفية وإدارة الأعمال والإدارات الأخرى لأكثر من 14 سنة.